

Paysandú se llenó de emoción con el inicio de la Triple Corona de Jet Ski 2025

Deportes



Publicada el: 27/01/25	Visitas: 146
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/paysandu-se-lleno-de-emocion-con-el-inicio-de-la-triple-corona-de-jet-ski-2025_15820.php

**PAYSANDÚ SE
LLENÓ DE EMOCIÓN
CON EL INICIO DE LA
TRIPLE CORONA DE
JET SKI 2025**

Deportes

Paysandú se llenó de emoción con el inicio de la Triple Corona de Jet Ski 2025

Paysandú vibró con la adrenalina al dar inicio a la esperada Triple Corona de Jet Ski 2025.

Éxito en la Primera Etapa de la Triple Corona de Jet Ski 2025 en Paysandú

El Balneario Municipal de Paysandú fue el escenario del emocionante inicio de la Triple Corona de Jet Ski 2025 durante el pasado fin de semana.

Más de 70 pilotos provenientes de Argentina, Brasil, Paraguay, Chile y Uruguay se dieron cita para competir en 13 categorías, deleitando al público en las aguas del río Uruguay.

Organización y desarrollo del evento

El evento fue organizado por la Confederación Sudamericana de Motonáutica (COSUD) y la Asociación Uruguaya de Jet Motores Acuáticos (AUJMA).

La jornada inaugural tuvo lugar el viernes 24, con el montaje del circuito y las pruebas libres.

Las competencias principales se llevaron a cabo el sábado 25 y el domingo 26, finalizando con la premiación de los tres primeros puestos en cada categoría.

Competencia reñida y alto nivel

Bruno Casa, presidente de COSUD, resaltó la calidad de los pilotos y la competitividad de las carreras: “Tuvimos una buena presencia de pilotos extranjeros, con carreras muy competitivas.

Por suerte, el clima acompañó ambos días, permitiendo que se cumplieran todos los horarios y que las finales se disputaran en tiempo y forma.

” Entre los destacados ganadores se encuentra Félix de la Carrera, quien se alzó con el primer lugar en la categoría Open Jet Ski, así como Maxi García, que lideró la categoría Jet Pro Am.

Además, Eduardo López se impuso en la categoría Vintage Classic y en Vintage Open.

170 cc: Julio Suárez Turbo Pro: Víctor Guisolfo 250 cc: Leandro Cardozo Turbo Open: Bruinsta Jet Promo: Axel La Cruz Jet Limitado y Jet STX: Fernando Bianchi Jet GP: Landoni Jet Máster: Rogerio Schroeder Las 13 categorías premiaron a los tres primeros lugares, reconociendo el talento y esfuerzo de los competidores.

Impacto en la región

Los organizadores informaron que la competencia atrajo a visitantes de diversas partes del país y de la región, generando una notable afluencia en el Balneario Municipal y los comercios cercanos.

“Fue una fiesta tanto para los competidores como para el público.

Paysandú demostró una vez más que está a la altura de los grandes eventos deportivos”, afirmó Casa.

Próximas fechas

La acción de la Triple Corona continuará el 8 y 9 de febrero en Mercedes, para

luego culminar en Fray Bentos a finales de marzo.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PAYSANDÚ SE LLENÓ DE EMOCIÓN CON EL INICIO DE LA TRIPLE CORONA DE JET SKI 2025

Paysandu se lleno de emocion con el inicio de la triple corona de jet ski 2025

Tags

competidores, primeros, competencia, municipal, balneario, esperada, finales, pilotos, vintage, adrenalina, carreras, uruguay

Noticias relacionadas

4.2 * *Paysandú se prepara para ser el epicentro del Jet Ski con la llegada de la Triple Corona 2025*

4.3 * *San Félix se despacha con un impresionante festín de carreras esta tarde*

3.5 * *Corona revela su emblemática celebración al atardecer, que en esta edición se llevará a cabo en el prestigioso Medellín Polo Club*

4.5 * *San Félix se prepara para una emocionante jornada con ocho apasionantes carreras esta tarde*

4.6 * *El esperado Nocturno de Motociclismo da su gran inicio en Gaurtrón*

4.2 * *El Código se consagra como el campeón del Gran Premio Ramírez 2025 en una carrera llena de adrenalina y sorpresas*

4.9 * *Paysandú se convierte en el destino de referencia para el deporte y el turismo este fin de semana*

4.3 * *Exigen clarificaciones sobre el fin de programas en el Instituto de Formación Docente*

4.9 * *Nuevas medidas de seguridad: colocarán reductores de velocidad para frenar las carreras ilegales en Apolón*

4.6 * *Hochman deslumbró en las competiciones acuáticas de Estados Unidos*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional

Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo